



CONDADO DE ORANGE – AGENCIA DEL CUIDADO DE LA SALUD

COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata: 26 de junio de 2024

Contacto: HCA Communications
(714) 834-2178
HCAComm@ochca.com

La Junta de Supervisores del Condado de Orange nombra a un nuevo Director de Salud Conductual

(Santa Ana, California) – El 25 de junio de 2024, la Junta de Supervisores del Condado de Orange nombró a Ian Kemmer como el nuevo Director de Servicios de Salud Conductual (BHS, por sus siglas en inglés) de la Agencia del Cuidado de la Salud (HCA, por sus siglas en inglés) del Condado de Orange. Kemmer aporta a la función 22 años de experiencia en salud conductual. Tiene una Maestría en Psicología de Orientación y es un Licenciado en Terapia de Pareja y Familia (LMFT, por sus siglas en inglés).

Kemmer asumirá el cargo de la Directora Interina de BHS, Annette Mugrditchian. Más recientemente, Ian se desempeñó como Subdirector Adjunto de Servicios de Salud Mental para Adultos y Adultos Mayores en la HCA, donde fue responsable de la supervisión de los Servicios Ambulatorios e Intensivos para pacientes adultos, Servicios de Apoyo a la Recuperación que incluyen Servicios de apoyo para Veteranos; Servicios de Vivienda y Apoyo que incluyen 12 programas de atención a largo plazo, 325 unidades de vivienda de apoyo permanente, cinco unidades de rehabilitación residencial y ocho programas de vivienda de Bridge. En puestos anteriores en la HCA, Kemmer dirigió el desarrollo de la capacitación anual de proveedores, el proceso de revisión certificado de auditoría de Medi-Cal y la supervisión del Equipo de Apoyo de Atención Administrada.

“En su mandato en la HCA, Ian se ha establecido como un campeón dedicado y atento de salud conductual y está bien posicionado para asumir el liderazgo del equipo de Salud Conductual de la HCA”, dijo la doctora Verónica Kelley, Directora de la HCA. “Este es un momento de cambio sin precedentes para el sistema público de Salud Conductual, ya que Ian será un activo en la transformación de la HCA para avanzar hacia el futuro”.

“Me siento honrado de tener la oportunidad de servir como el nuevo Director de Servicios de Salud Conductual de la HCA”, dijo **Kemmer**. “A lo largo de mi carrera, he trabajado incansablemente para mejorar la salud mental y el bienestar de nuestra comunidad, y espero seguir teniendo un impacto positivo en las vidas de aquellos a quienes servimos. En los últimos años, la salud mental y los trastornos por consumo de sustancias se han convertido en un foco crítico de nuestra comunidad, con un creciente reconocimiento de la necesidad de atención y apoyo integral. Deseo enfrentar estos cambios a medida que transformamos nuestro sistema para mejorarlo”.

Kemmer asumirá su nuevo papel como Director de Servicios de Salud Conductual a partir del 28 de junio de 2024.

###